

Un mémorandum d'accord a été signé aujourd'hui à Toronto par les représentants d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada et de Deutsche Messe Ag, l'organisateur de CeBIT '94.

Au Canada, les technologies informatiques constituent une industrie de 40 milliards de dollars, qui emploie environ 300 000 personnes et exporte 70 p. 100 de sa production.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874